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PRESIDENTE 
….  un  pro-tempore  abbastanza   lungo,  saluto  anche  il  nuovo  maresciallo  dei 
carabinieri,  Moretti  Roberto,  che  è  un  romagnolo  DOC,  abbiamo  finalmente  un 
maresciallo DOC,  saluto anche Antonio Tolo,  che è il  responsabile  della biblioteca 
comunale  P. Artusi. Do la parola al Segretario per l'appello. 

SEGRETARIO

Appello 

GRANDINI Mauro presente
BATANI Lorena presente
COLLINELLI Andrea presente
GOLFARELLI Tony presente 
LACCHINI Paola presente
LEONI Aida presente 
VALENTINI Daniele presente
MAESTRI Piero presente
MONTI Enrico presente 
GREGGI Sara presente
RINALDINI Elisa assente
SPAZZOLI Mirko presente
BASCIANI Valerio assente 
FABBRI Agnese presente 
TEDALDI Mauro presente 
ANCONELLI Paolo presente 
LIVERANI Paolo presente 

Gli Assessori

BONETTI Adriano presente
BEDEI Elisa presente
GARAVINI Milena presente
PEPERONI Gian Matteo presente
PIGNATARI Sara assente
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PRESIDENTE 
Diamo inizio al Consiglio comunale, nomino come scrutatori Valentini Daniele, Leoni 
Aida, Fabbri Agnese. 

Punto n. 1  all'Ordine del Giorno:    Comunicazioni del presidente.  

Sto  organizzando  il  prossimo  Consiglio  comunale,  che  dovrebbe  essere  previsto 
attorno al 20 febbraio. 
Normalmente i Consigli comunali  erano a scadenza  mensile, purtroppo   questo che 
era del 21 gennaio, è slittato a febbraio, comunque  grosso modo la data del prossimo 
è  attorno  al  20,  poi  se  i  capigruppo  vogliono  fare  la  conferenza  capigruppo  per 
incontrarsi, ditelo, che la organizzo. 
I tempi sono comunque  molto stretti. 
Do la parola a  Enrico Monti, per ricordare che ci sono le elezioni provinciali, sabato 
prossimo e quindi  Enrico ci dice esattamente come si svolgono queste elezioni. 

MONTI 
Grazie presidente.  Rubo solo un minuto per fare gli auguri di buon lavoro al nuovo 
maresciallo e alla nuova  Segretaria a nome del gruppo di maggioranza. 
Semplicemente volevo solo avvisare i colleghi  consiglieri, il Protocollo  ha già avvisato 
noi consiglieri con una mail ad hoc. 
Vi ricordo che questo sabato ci sono le elezioni in Provincia, si vota dalle 8:00 del 
mattino alle 20:00. 
Ho seguito un po' più da vicino come consigliere questa vicenda, e quindi  mi premeva 
ricordare ai consiglieri il voto in questo caso. 
Sappiamo tutti che l'ente provinciale è diventato un ente di secondo livello e quindi 
votano solo i consiglieri comunali  e il sindaco, le persone elette.  Dobbiamo andare a 
rinnovare il Consiglio  provinciale, dopo che l'ottobre scorso è stato rinnovato, è stato 
eletto il nuovo presidente  della Provincia, che è il sindaco Gabriele Fratto, andiamo a 
rinnovare l'organo del Consiglio  provinciale, che vi ricordo, poi in base alle decisioni 
anche dello stesso presidente, sarà poi l'organo che di fatto gestirà, tramite  adeguate 
deleghe l'ente provinciale. 
Tenevo solo a precisare, che mi piacerebbe vedere una partecipazione  al voto, al di là 
della componente  politica, di tutti  i  membri di questo Consiglio comunale,  perché 
sebbene le Province siano un ente di secondo livello e abbiano magari  perso molte 
delle potenzialità  degli organi che una volta erano, li ritengo comunque  un organo 
estremamente  importante,  penso  che  sia  importante   che  come  consiglieri,  come 
rappresentanti eletti, siamo tenuti a rispettare questo dovere. 
Spezzo anche una lancia in più, perché abbiamo un candidato forlimpopolese, che è il 
consigliere Lorena Batani, e quindi  penso che sia ulteriormente importante  in questo 
senso rimarcare l '  importanza  di un voto, l' importanza  di una presenza per una 
zona importante  come Forlimpopoli nel futuro ente provinciale.  Grazie. 
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PRESIDENTE 
Grazie Enrico. Do la parola al sindaco per un'altra importante  comunicazione. 

SINDACO 
Più  che  comunicazione   è  per  sottolineare  la  presenza  questa  sera  di  ben  due 
componenti della meritoria Arma dei carabinieri. 
Penso che sia importante  dare il benvenuto al nuovo maresciallo, Roberto Moretti, 
perché vorrei che fosse un po' un abbraccio e un buona fortuna, da parte della città di 
Forlimpopoli. 
La città di Forlimpopoli è molto legata all'Arma dei carabinieri, ha sempre avuto nel 
proprio  tessuto sociale la presenza di queste forze, che sono diventate, permettetemi 
il termine, famigliari come figure, a chi vive la vita sociale e relazionale della città.
Ci sono state tante collaborazioni nel tempo, con i carabinieri, e ci sono stati anche 
delle osservazioni, degli appunti fatti, il più delle volte da parte dei carabinieri verso la 
amministrazione  comunale,  perché  effettivamente   forse  più  manchevole  o  meno 
attenta, mentre loro sono talmente presenti sul territorio, che si accorgono di ogni 
minimo alito di vento, di ogni minima possibilità di interazione negativa da parte di 
cittadini  nei confronti  dei concittadini o delle fasce più a rischio. 
Io  ho apprezzato molto l'origine  predappiesi,  e  soprattutto  l'amicizia  con un mio 
collega, Giorgio Frassineti, da parte di questo maresciallo che viene da lontano, che ha 
lavorato da tante parti, ultimo Bologna, Città Metropolitana, se non sbaglio. 
E mi piace questa sera poter  mettere qualche  minuto per  ringraziare,  appunto,  e 
augurare buon lavoro, e  ringraziare anche, guarda caso è presente proprio  lui questa 
sera,  Matteo Renzi,  con tutti  i  ragazzi  della caserma di  Forlimpopoli,  che anche in 
questo periodo di transizione hanno  condotto magistralmente delle operazioni che ci 
hanno  tenuto  al  sicuro  e  al  caldo,  rispetto  alle  grandi  paure che si  generano sul 
territorio. 
So che, perché non ha peli sulla lingua, questo maresciallo, quindi  ha già detto subito,  
ha focalizzato dei problemi, ha già detto subito delle sensibilità che ha l' amianto. 
Una per tutte, mi piacerebbe che, senza arrivare a mezzanotte, potesse darci qualche 
indicazione, qualche .. le cedo il mio posto, prego. 

MORETTI 
Buonasera a tutti, innanzitutto. Sono molto orgoglioso, dopo 33 anni di servizio  fuori 
dalla Romagna, essere tornato da romagnolo nella Romagna, che è una terra che amo 
e a cui ho sempre avuto il desiderio di tornare, prima o poi. 
Quindi  mi si è creata questa opportunità, anche perché sembra che era oltre un anno 
che nessun comandante  volesse venire a Forlimpopoli, quindi  ho accettato questa 
sfida. 
Sono venuto qui questa sera per presentarmi, e quindi  ringrazio il sindaco, ringrazio 
tutti voi. 
Tra le sensibilità, per la sicurezza pubblica, che mi sta particolarmente a cuore, è un 
sistema  di videosorveglianza  che ho notato che qui manca. 
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Capisco le difficoltà dei bilanci dei Comuni, però così vorrei far rilevare che questo 
sistema  potrebbe essere veramente utile nelle indagini e nel controllo  del territorio, 
da ultimo, avete sentito tutti della tentata rapina all'ufficio postale di Civitella, quando 
la macchina che era stata asportata a Forlimpopoli, è arrivata a Forlimpopoli si è persa 
ogni  traccia,  perché  appunto  non  è  stato  possibile  vedere  dove  andasse,  dove 
andassero, perché erano più persone. 
Quindi   mi  permetto  di  segnalare  questa,  per  noi  priorità,  e  spero  nella  vostra 
sensibilità, in futuro. 
Tutto qui, vi ringrazio molto e ho  concluso. Grazie. 

(applauso) 

PRESIDENTE 
Dopo questi discorsi, che ci hanno  un po' tranquillizzato, possiamo partire con il : 

Punto n. 2  all'Ordine del Giorno:  Accettazione donazione editoriale della C.R. Di 
Forlì e della Romagna. 

La  Cassa  dei  Risparmi  di  Forlì  e  della  Romagna,  è  stata  incorporata  nell'istituto 
bancario Intesa San Paolo. 
In  questa  occasione   l'  ing.  Adriano  Maestri,  e  il  dott.  Francesco  Muncelsi,  
rispettivamente presidente  e direttore generale  della C.  Risparmi di  Forlì,  hanno 
offerto  al Comune  di Forlimpopoli  libri e stampe pubblicati dalla banca stessa. 
Alcune  stampe,  che  riguardano  espressamente  la  città  di  Forlimpopoli,  sono state 
realizzate su disegni del compianto concittadino Pietro Novaga.
Cedo la parola a Antonio Tolo, che ci illustri un po' di cosa si tratta. 
Noi abbiamo preso un po' l'abitudine di invitare Tolo, perché ci porta sempre delle 
donazioni. 

TOLO
Non per la bella presenza! 
Brevemente,  effettivamente   in  questa  annata  la  biblioteca  ha  ricevuto  diverse 
donazioni, in particolare questa è una donazione, come è già stato accennato, della C. 
R. di Forlì, che ha una lunga storia di editoria prestigiosa, prestigiosa per la natura e la 
cura  messa  nella  confezione  delle  pubblicazioni,  che  sono  alcune  effettivamente 
molto importanti, e ben fatte, e anche per la natura degli studi che sono fatti. 
E' già stato accennato che una parte della donazione riguarda la città di Forlimpopoli, 
anche con delle stampe, su disegno di Pietro Novaga. 
Altre hanno  dei testi di Alberto Aramini, un altro storico forlimpopolese conosciuto, e 
altri ancora  della scomparsa M. Cristina Gori, che è una importante  storica dell'arte. 
La sua importanza  è che ha collaborato anche per molto tempo alla nostra rivista 
Forlimpopoli Documenti e Studi. 
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La biblioteca possiede già molte di  queste pubblicazioni,  che sono offerte in dono, 
però alcune colmano qualche  lacuna,  che nel  corso degli  anni si  era determinata, 
penso in particolare a due volumi che completano la Divina Commedia. 
Sono volumi di grosso formato, 30 .cm, 400 pagine patinate, illustrate da importanti 
artisti forlivesi, Roberto Casadio,  Marco Di Cicco, Angelo Ranzi- scusate sono un po' 
emozionato, in Consiglio comunale  sono sempre emozionato – e quindi  l' importanza 
della  donazione è  evidente,  noi  quindi   abbiamo preparato  una delibera  perché il 
Consiglio comunale  la accetti, e io sostengo la delibera. 

PRESIDENTE 
Noi siamo chiamati ad accettare la donazione. 
 Do la parola al sindaco M. Grandini, per darci delle news. 

SINDACO 
Brevissimamente,  prima di  tutto,  questa  è  un'altra  di  quelle   donazioni  che va  ad 
arricchire il nostro patrimonio  librario, e penso che anche in questo caso, così come 
per le famiglie private, si debba ringraziare, in questo caso è una società, è una banca,  
che però è sempre stata molto molto vicina, sia come banca, sia come Fondazione  ad 
essa collegata, sempre meno dopo la modifica del titolo I del Codice civile, però nata, 
originata, e legata a questa banca. 
Vorrei ricordare che la Fondazione  stessa, ma ancora  quando  era appunto molto 
legata  alla  banca,  ha  sempre  sostenuto  le  nostre  pubblicazioni,  Forlimpopoli 
Documenti e Studi,  prima di tutto, ma anche altre pubblicazioni che abbiamo fatto, 
non so se ricordate anche i famosi libri di Tobia Aldini,  dove sia la Cassa Rurale e  
Artigiana, sia la C.R. Forlì  hanno  sempre sostenuto le iniziative. 
Penso che sia una segno molto bello, che comunque  gli operatori economici, le famose 
banche che a volte sono viste un po' come operatori di disaggregazione dei capitolali,  
non come di aggregazione, siano così legate al territorio. 
Riguardo alle donazioni, il presidente  parla di news, in realtà sono cose in corso da 
tempo, non sarà l' ultima volta che vedete Antonio Tolo, mi dispiace per voi, però sono 
in arrivo altre donazioni, tra cui una affettivamente molto importante, perché non so 
se avete saputo, è morto il cittadino onorario Folco Portinari, che ha contribuito con le  
sue idee e  con anche il  suo acume a creare il  progetto impregnato sulla  figura di 
Pellegrino Artusi, e come aveva promesso in vita più volte, ci ha lasciato del materiale, 
che sarà materiale  prezioso anche qui per la biblioteca e per Casa Artusi. 
Poi ci sarà il fondo Antonellini, insomma  ci sono un po' di donazioni in corso. 
Questo penso che sia anche un segno di quanto, non il Comune  di Forlimpopoli come 
amministrazione,  ma  di  quanto   Forlimpopoli  sia  attrattivo  per  mezzo  delle  sue 
proposte culturali, sia attrattivo per persone che lasciano un mondo di affetto e un 
mondo di passioni alla tutela di questo ente. 

PRESIDENTE 
Grazie Mauro. Qualcuno vuole intervenire? Passiamo  ai voti. 
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Chi è favorevole? 15 favorevoli – unanimità  
Contrari ? Nessuno 
Astenuti ? Nessuno 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 15 favorevoli – unanimità  
Contrari ? Nessuno 
Astenuti ? Nessuno 

Ringraziamo Tolo e gli diamo appuntamento a uno dei prossimi Consigli comunali, per 
altre donazioni, ormai ci abbiamo preso l'abitudine. 

Il  punto  n.  3:    Approvazione  schema  di  bilancio  consolidato  esercizio  2017,   
relazione sulla gestione e nota integrativa-

Questa era ormai una cosa che ci stiamo portando avanti da troppo tempo, il bilancio 
consolidato  è costituito dal conto economico  consolidato, dallo stato patrimoniale 
consolidato,  e  dai  seguenti  allegati:  relazione  sulla  gestione   consolidata,  che 
comprende la nota integrativa, e la relazione del revisore dei conti. 
Finalmente il  revisore dei  conti  ci  ha mandato  il  suo parere favorevole,   proprio 
qualche  giorno fa, e quindi  stasera ci possiamo trovare e votarlo. 
La mancata approvazione entro il 30 settembre, come dice la legge, ha comportato” il 
divieto di procedere ad assunzione di personale  a qualsiasi  titolo”, e questo ha un po' 
bloccato la attività del Comune. 
Do la parola al sindaco per fare qualche  commento. 

SINDACO
Stavo per  dire:  non è  solo  responsabilità   del  sindaco  e  del  revisore,  se  siamo  in 
ritardo, in realtà primo di tutti il  fatto che il nostro  ragioniere capo è emigrato verso  
terre più tranquille,  al Comune  di Forlì, all'ufficio Tributi,  per cui questa è una di 
quelle  cose che si è procrastinata nel tempo, a cui si è aggiunto anche il cambio del 
revisore contabile, infatti  è il primo o il secondo atto che questo  amministratore, che 
io  ancora  non  conosco,  questa  signora,  ragioneria  Patrizia  Baldo,  ha  fatto,  per  il 
Comune  di Forlimpopoli. 
Andando  nel  merito,  non  c'è  molto  da  dire,  riprendo  un  po'  la  osservazione  del 
consigliere oggi assente Valerio Basciani, che in un Consiglio comunale  di un anno fa,  
un  anno  e  mezzo  fa,  si  meravigliava  del  fatto  che  ci  si  ritrova  come  consiglieri 
comunali,  spesso  non  tanto  per  discutere  a  delle  situazioni  di  sostanza,  quelle 
discussioni squisitamente,  anche con una dialettica dirompente,  sui problemi della 
città, ma ci si trova spesso a dover discutere, a votare, ad approvare o votare contrario 
a  dei  documenti  che  sono  di  materia   economico-  finanziaria   per  specialisti. 
Purtroppo   questo penso che sia  un segno dei  tempi,  questo bilancio consolidato 
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viene fatto da due anni, ed è un po' la rappresentazione del bilancio  comunale  unito a 
tutto  ciò  che  sono  il  famoso  mondo  delle  partecipate,  e  che  hanno   varie 
denominazioni, lo avete visto anche nella relazione: diretta, indiretta, e contribuiscono 
a  creare,  oddio  se  mi  sente  la  Madia  probabilmente   mi  uccide,  secondo  me 
contribuiscono a creare non una maggiore chiarezza,  ma una maggiore difficoltà a 
gestire con trasparenza  quello  che è il bilancio  comunale. 
Qui se avete visto, parliamo di cifre, che si aggiungono o si sottraggono a quello  che  è  
il  bilancio   comunale,ma  in  realtà  non  sono  né  a  disposizione,  né  costituiscono 
passività o debito per il Comune, di Forlimpopoli in questo caso. 
E' chiaro che l' intento del legislatore, è quello  di rappresentare la attività nel Comune 
in tutte le sue potenzialità  e in tutti i suoi rischi. 
Se  una  azienda  partecipata  ha  delle  lacune  da  ricolmare  con  risorse  proprie  dei 
Comuni  o ha delle potenzialità  di sviluppo per cui bisogna  dare degli indirizzi di  
natura politica, per poter cogliere queste potenzialità  è chiaro che è uno strumento 
utile. 
Purtroppo   è sempre più uno strumento per addetti ai lavori, e sempre meno per dei 
cittadini  che si vogliono impegnare per la propria città e magari  amerebbero di più 
fare delle scelte su come fare una strada e dove farla passare, piuttosto che  dover fare  
finta di discutere su dei dati che onestamente non è nei nostri poteri modificare con 
facilità. 
D'altra parte devo dire che,  almeno per me che ho seguito un po' il  discorso delle 
partecipate, compresa la holding di Livia Tellus, che ne racchiude un bel po' al suo 
interno, ci sono.. sono strumenti che andrebbero maggiormente conosciuti, per poter 
incidere di più anche sul bilancio  comunale  e soprattutto  per un altro obiettivo, che è 
quello  di rendere sempre più vicini ai cittadini, sempre più calzanti con i bisogni dei 
cittadini, i servizi  offerti da queste partecipate. 
Penso che è il secondo anno che si fa il bilancio consolidato, il primo per i Comuni 
sotto i 5.000 abitanti, e penso che sia uno strumento del futuro, con cui dovremo fare i 
conti, penso anche che le amministrazioni, e qui devo dire che c'è una carenza, che le 
amministrazioni che sono strumento per le amministrazioni comunali, e cioè tipo la 
holding  Livia  Tellus,  o  tipo  le  Unione  dei  Comuni,  dovrebbero  approntare  degli 
strumenti, per fare sì che i consiglieri comunali, e anche i cittadini, sappiano un po' di 
più della materia. 
Visto che non vorrei proprio  né addormentare, né creare pessimismo alle persone, 
con  la  mia  visione,  devo  dire  che  all'interno  di  questa  relazione  figura  una  tale 
farmacia  comunale, che abbiamo dato in gestione  a Forlifarma, per la quale peraltro 
c'è  anche  un  ricorso  al  TAR  da  parte  di  Face,  farmacie  comunali  di  Cesena,  che 
volevano gestirla loro, ecc, mentre noi la abbiamo affidata  in-house, ma questa è una 
nota dolente che vedremo poi in futuro. 
La scelta di avere mandato  la farmacia  comunale  in gestione  a Forlifarma anche 
quest'anno è stata premiante, perché abbiamo avuto un aumento ulteriore  del giro di 
affari  della farmacia  di Forlimpopoli,  un aumento del 15%, che pare possa essere 
bissato anche nel corso dell' esercizio 2019. 
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questo comporta entrate per il Comune  di Forlimpopoli, di 28.000 euro, anziché i  23 
- 24 che avevamo preventivato, anche in modo ottimistico, quindi  in più. 
E'  chiaro che tutti  questi  soldi vengono riversati,  entrando nelle casse del Comune 
vengono riversati poi come servizi  ai cittadini. 
Non solo, questo è poi quello  diretto dal bilancio, dai proventi, pare che il gradimento 
da parte dei cittadini  di Forlimpopoli dei servizi  della farmacia  comunale  sia molto 
in aumento, e ne è la prova la fidelizzazione che hanno  ottenuto in questi due anni di 
gestione,  e  non  solo,  anche  i  servizi   accessori,  che  danno  alle  persone,  i  servizi  
accessori  non sono cose  da poco,  sono  tempo in  più  che  si  da  alle  persone,  per 
spiegare le cose, soprattutto  se  anziane, che vanno in farmacia, oppure anche dei 
piccoli  momenti   di  approfondimento,  centrati  su  alcune  tematiche  o  su  alcuni 
farmaci, che adesso la nostra farmacia  comunale  offre ai propri clienti. 
Quindi  penso che tutto sommato sia stata una buona scelta, e di questo ringrazio tutti 
i consiglieri che hanno  supportato questo. 

PRESIDENTE 
Ringrazio il sindaco per queste buone notizie, e qualcuno vuole intervenire? 
A questo punto passo alle votazioni: 

Chi è favorevole? 11 favorevoli 
Contrari ? 2 contrari
Astenuti ? 2 astenuti 

Immediata eseguibilità:

Chi è favorevole? 11 favorevoli 
Contrari ? 2 contrari
Astenuti ? 2 astenuti 
 
Punto n.  4  all'Ordine del Giorno:    Area naturalistica dei "Meandri del  Fiume   
Ronco"  ed edificio  Spinadello  -  attività  di  cura,  promozione  e  valorizzazione 
mediante convenzione.

Noi siamo chiamati ad approvare l'avviso pubblico, quello  che è riportato in allegato 
sub B, per il convenzionamento relativo all'area naturalistica Meandri del Ronco e l' 
edificio Spinadello. 
L' argomento era stato trattato nella commissione  consiliare congiunta, I e II, se non 
ricordo male, giovedì 17 gennaio. 
Do la parola a l'assessore Peperoni. 

PEPERONI 
Grazie presidente.  Dunque  già tempo addietro abbiamo visto anche il report delle 
attività che sono state svolte allo Spinadello quest'estate. 

8/10



Consiglio comunale del  6 febbraio   2019 

Questo luogo che è stato abbandonato per moltissimi anni, e poi la lungimiranza di 
qualche   nostro  predecessore  ha  fatto  sì  che  venisse  dato  in  comodato  d'uso   al  
Comune  di Forlimpopoli,  da Unica Reti,  che è il proprietario, tramite  una serie di  
accordi,  sapete che abbiamo restaurato l' edificio pompe, prima parte, tramite  una 
convenzione  urbanistica, la seconda parte la abbiamo fatta invece  con soldi nostri, 
dopo di che questo edificio aveva bisogno di avere una funzione che fosse di grande 
supporto, sia all'area naturalistica dei Meandri del fiume Ronco, sia ovviamente  alla 
cittadinanza tutta,  e  anche che fosse possibile   espandere al  di  fuori  della  città  di 
Forlimpopoli. 
A parte le associazioni  che hanno  sempre operato in quell'area, e che quindi  hanno 
con il tempo tenuta alta la attenzione  su questo polmone verde, che si trova a pochi 
passi  dalla  via  Emilia,  e  in  una  zona  fortemente  antropizzata,  si  è  riusciti  a  fare 
convergere lì le attenzioni di altre associazioni, che tra l'altro hanno  statuti e finalità 
diverse, che iniziando a collaborare insieme, sono davvero riuscite a focalizzare quelle 
che erano le peculiarità del luogo e a fare sì  che in questo luogo avvenissero cose 
molto interessanti e in grado di  richiamare tantissime persone. 
Dopo due anni e mezzo di sperimentazione, abbiamo deciso quindi  di fare diventare 
questa  esperienza  una  esperienza  consolidata,  ecco  quindi   che  siamo  qui  ad 
approvare  questi  documenti,che  serviranno  per  fare  una  gara  pubblica,  dove 
troveremo il soggetto  a cui dare in gestione  l'area con l' edificio Spinadello e l'area 
conseguente,  ma soprattutto  dare  in  gestione  quella  che deve essere  una intera 
stagione  di  eventi  in  quest'area  naturalistica,  eventi  chiaramente  compatibili  con 
l'area. 
Non  so  se  avete  dato  un'occhiata  al  bando,  essenzialmente  ci  sono  due  criteri 
principali di selezione, una che sarà la proposta realizzativa delle attività, e l'altra che 
invece  sarà la esperienza del proponente. 
Una cosa molto interessante, secondo me, che abbiamo inserito in questo bando, è 
quella di richiedere anche la capacità di fare fundraising, cioè non soltanto adagiarsi 
su un piccolo contributo che da il Comune, ma essere in grado di  andare a ricercare 
altrove nuovi soggetti finanziatori, in modo tale che la stagione sia molto più ricca e 
interessante. 
Lo  abbiamo  sviscerato  in  commissione,  se  ci  sono  domande  particolari,  sono  a 
disposizione. 

PRESIDENTE 
Grazie G. Peperoni.. Enrico Monti. 

MONTI 
Grazie presidente.  Non è una domanda  perché abbiamo affrontato ampiamente l' 
argomento in commissione, voleva solo essere un semplicissimo e breve intervento. 
Io volevo ringraziare prima di tutto l'assessore G. Peperoni, e l' Ufficio ambiente, che si 
sono  occupati  più  da  vicino  di  questa  delibera  e  di  questo  bando,  volevo  solo 
esprimere, diciamo così, un parere decisamente positivo in questa azione. 
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Per noi lo Spinadello è da un paio di anni un'area di interesse  fondamentale, non solo 
ecologico  e  naturalistico,  ma anche un  polo  culturale  fondamentale  per  la  città  di 
Forlimpopoli. 
Fino ad oggi, diciamo così, con poche idee e magari  non troppe azioni, abbiamo visto 
che il risultato è un risultato estremamente positivo, che richiama turismo, pubblico  e 
cittadini  anche da altri territori, quindi  continuare ad investire in un'area importante 
come lo Spinadello penso che sia un atto fondamentale e dovuto, alla città. 
Quindi  io mi auguro che questo bando sia solo il primo atto di tanti, che possa andare 
a confermare sempre più la volontà della amministrazione di avere questa visione, che 
ribadisco non è solo una visione correttamente ambientalistica,  naturalistica,  ma è 
proprio  una visione che stringe un occhio anche più a progetti turistici e culturali che 
in questa città si sono sempre dimostrati vincenti, quindi  il gruppo di maggioranza  è 
assolutamente   felice  e  favorevole  alla  approvazione   di  questo  bando  per  la 
convenzione,  diciamo così,  e  per  continuare  a  promuovere,  a  valorizzare,  a  curare 
un'area così importante  come lo Spinadello, per noi di Forlimpopoli. 

PRESIDENTE 
Grazie Enrico Monti. Qualcuno vuole intervenire? Passiamo ai voti. 

Chi è favorevole? 15 favorevoli – unanimità  
Contrari ? Nessuno 
Astenuti ? Nessuno 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 15 favorevoli – unanimità  
Contrari ? Nessuno 
Astenuti ? Nessuno 

Sono le ore 21:18, dichiaro chiuso il Consiglio comunale, ci vediamo probabilmente 
tra due settimane. 
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